

## weißensee kunsthochschule berlin vergibt 13 mart stam stipendien

Die mart stam stiftung für kunst + gestaltung hat auch in diesem Jahr zahlreiche Privatpersonen und Firmen gewinnen können, ein Stipendium für Studierende der weißensee kunsthochschule berlin zu finanzieren. 13 Student\_innen der Kunsthochschule erhalten im Studienjahr 2015/16 ein mart stam stipendium / Deutschlandstipendium - 300 Euro monatlich zur Unterstützung. Die Hälfte des Geldes wird von privaten Sponsor\_innen getragen, die andere Hälfte kommt aus dem Deutschland-Stipendienprogramm der Bundesregierung. Damit konnte die vom Bund festgelegte Förderquote für der Hochschule sogar um ein Stipendium übererfüllt werden. Das Stipendium ist nach dem niederländischen Designer und Architekten Mart Stam (1899-1986) benannt, der von 1950-52 einer der ersten Rektoren des Hauses war.

Mehr: <http://www.mart-stam.de/martstam/index.php/foerderung/deutschland-stipendien>



## weißensee academy of art berlin awards 13 mart stam stipends

The mart stam foundation for art + design succeeded once again this year in persuading numerous individuals and companies to finance stipends for students at weißensee academy of art berlin. 13 students at the academy will receive a mart stam stipend / Germany stipend of 300 euros per month to support them in their studies. Half of the money is contributed by private sponsors, the other half is financed by the Germany stipend program of the German federal government. With this, we exceeded the funding quota set by the government by one stipend. The stipend is named after the Dutch designer and architect Mart Stam (1899-1986), who was one of the first presidents of the art school (1950-52).

More information: <http://www.mart-stam.de/martstam/index.php/foerderung/deutschland-stipendien>



Einige der Stipendiat\_innen bei der Urkundenübergabe.

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)